
COMPTE RENDU

Réunion du 15 Mai 2025 (visio).

Présents : David Vergnault - Xavier Lemerrier - Vincent Juchereau - Louis Perrin- Tristan Colaço- Yanis Hoarau - Jean-luc Brondeau- Victor Viaud - Thomas Aubert - Grégory Beckmann

Absents excusés : Arnaud Texier - Philippe Barrière

La volonté de l'ETR est d'échanger, d'analyser et de proposer des axes de travail sur les aspects techniques et programmatiques de l'activité régionale.

Cette deuxième réunion a pour objectif :

- de présenter un plan de développement
- de suggérer les actions à venir
- d'analyser les résultats des CFL U13-U15

1-Plan de développement :

Un travail (doc en PJ) est fait, avec comme objectif, de réaliser un projet pour cette olympiade, en lien avec les élus et la commission Water-Polo, afin d'agir collectivement sur le développement de l'activité par différentes actions.

2- Suggestion des actions dans les prochains mois :

- ° Création d'un groupe WhatsApp ETR WP **fin Mai**
- ° Dépôt du dossier pour l'organisation d'une CFL U13 Garçons et U 15 Filles au sein de la ligue en **Mai-Juin**.
- ° Création de 2 groupes d'entraîneurs responsables des filles et des garçons avec comme objectif : suivre les athlètes du collectif (des stages à la CFL) **fin juin**
- ° Proposition d'une sélection régionale U13 G U15 F et U15 G **en septembre** avec des critères de sélection clairs et précis (document à l'appui) avec comme but d'être plus communicatif dans les informations.
- ° Premiers regroupements dès **fin octobre 2025**
- ° Création du circuit régional et/ou tournoi pour les loisirs **en 2026**
- ° Création d'une Coupe Aquitaine des départements par catégories **en 2026**
- ° Création d'un support de communication (vidéo/carnet pédagogique) pour améliorer l'image de l'activité et présenter la parcours du sportif **en 2026**

COMPTE RENDU

Réunion du 12 Mai 2025 (visio).

3-Analyse des 2 dernières compétitions :

CFL U13 et U15 garçons : Malgré les résultats et des classements mitigés, on peut toutefois se satisfaire par ses aspects très positifs :

- Bonne ambiance / Belle cohésion / du beau jeu / du potentiel technique / Bonne mentalité (parfois un trop tendre dans les matchs - manque d'agressivité) - des joueurs motivés.

L'objectif est de pouvoir transférer cet état d'esprit par des résultats plus performants et probants. Nous constatons une lacune tactique due à un manque de connexion dans le jeu, entre les joueurs.

Il est donc primordial de mettre en place le plus tôt possible les collectifs, par une sélection dès le mois de septembre, afin de les regrouper le plus souvent possible durant l'année sportive, par des mini-stages (le week-end). Ainsi nous pourrions envisager de meilleurs résultats avec comme but, d'être sur le podium. Ces actions pourront se faire si nous organisons les CFL U13 garçons et U15 filles, afin d'avoir un budget qui répond à la demande de ces actions.

4- Questions diverses

Les catégories du championnat régional doivent être identiques à la CFL ?

Devons-nous, nous rapprocher des autres ligues pour obtenir des informations sur leur organisation et fonctionnement ?

5- Conclusion

Nous devons garder notre propre identité. Nous souhaitons créer une nouvelle synergie et émulation afin d'atteindre des objectifs plus ambitieux.

Une prochaine réunion sera proposée avant fin juin afin d'aborder le calendrier sportif 2026 et de finaliser le plan de développement suggéré.